



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. o 180**

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, DM 19 de septiembre de 2025

## TERCER SEMINARIO DE INTELIGENCIA ARTIFICIAL GENERATIVA

El Tercer Seminario de Inteligencia Artificial Generativa abrió sus puertas como un espacio académico que reúne a especialistas, docentes y estudiantes para reflexionar sobre los retos y oportunidades que plantea la IA en la educación superior, la investigación y la sociedad. Organizado por el Vicerrectorado Académico y de Posgrado junto con la Dirección de Desarrollo Académico, este encuentro busca promover el pensamiento crítico, el diálogo interdisciplinario y la incorporación de nuevas prácticas pedagógicas mediadas por la tecnología.

Durante la inauguración, Julieta Logroño, vicerrectora Académica y de Posgrado, destacó la importancia de contar con un auditorio colmado de actores fundamentales en la formación universitaria, subrayando el valor de estos espacios de análisis y reflexión sobre un tema que ya ha transformado la educación.

El programa académico incluyó conferencias y talleres prácticos enfocados en el uso de herramientas de inteligencia artificial para la docencia universitaria, entre ellos:

- Los retos de la docencia con IA en la educación superior – Dr. Francisco Javier Rosero Villarreal.
- Planificación Curricular y Diseño de Sílabos con IA – Ing. Daniela Tupiza.
- Generación de objetivos, contenidos y actividades de aprendizaje con IA – PhD. Lenin Vaca.
- Diseño de presentaciones interactivas y material audiovisual con IA – MSc. Daniel Aguilar.
- Creación de recursos didácticos (texto, audio e imagen) con IA – PhD. Miryam Paredes.
- Creación y edición de videos con IA – Mgtr. Danny Escobar.
- Herramientas de gamificación con IA en la educación superior – PhD. Andrés Herman.

Víctor Sánchez, director de Desarrollo Académico, remarcó el compromiso institucional con el fortalecimiento de la calidad educativa, señalando que la participación activa y presencial constituye un elemento esencial para la construcción de una comunidad académica dinámica. Enfatizó además que estos encuentros no deben entenderse como simples trámites administrativos, sino como espacios de transformación educativa que requieren involucramiento genuino del cuerpo docente.

Finalmente, agradeció el respaldo de las organizaciones vinculadas a la universidad: FAPUC, FOCET, AJUC, Cooperativa de Ahorro y Crédito Docente Universitario y el Fondo de Cesantía Profesores UCE, instituciones que fortalecen la vida académica y el desarrollo institucional.

(J.P).

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec